

キャッチボール

府中市立上下北小学校 のびのび学級 令和4年12月1日 No. 9

北っこフェスティバルのご参観ありがとうございました！

11月26日（土）は北っこフェスティバル本番でした。約2か月の練習を続けて、ついに本番を迎えました。子どもたちは力を出し切り、やりきったという表情でした。

本番を終えて、次のように感想を述べていました。

大澤君…台詞を大きな声で言うことができ、とてもうれしかったです。

長岡君…恥ずかしかったけれど台詞を言うことができました。太鼓も力いっぱい叩くことができました。

福永君…最後まであきらめずやり切ることができました。

那須君…間違えずにできてよかったです。

西岡君…他の楽器の音に合わせて鍵盤ハーモニカを吹くことができました。リズムよく演奏することができました。

明德君…台詞の声や歌声を後ろの席まで届くように出すことができました。演奏も合わせてすることができました。

原田君…台詞を言うときに緊張せずに、前の人と間をあけて言うことができてよかったです。

1年生にとっては初めての、3、4、5年生にとっては来年につながるような、6年生にとっては小学校最後の北っこフェスティバルでした。子どもたちは、本当に最後までやり切ったと思います。これからの学校生活でも最後までやり切るということをしてほしいと思います。

児童の本番の様子

